



FONDATION
DES AMIS DE L'ATELIER
Au service des enfants et
adultes en situation de handicap

Paris, le 29/03/2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Avec DUODAY, innovons ensemble pour l'inclusion par l'emploi des personnes handicapées !



Le DUODAY est un dispositif unique, d'une simplicité redoutable : une entreprise ou une administration accueille le temps d'une journée, une personne en situation de handicap en duo avec un collaborateur volontaire. Au programme : une participation active aux tâches habituelles du collaborateur et/ou une observation de son travail.

Les 8 ESAT de la Fondation des Amis de l'Atelier participent au DUODAY le 26 avril 2018.

Un jour c'est court, mais c'est pourtant beaucoup ! C'est un moment pour construire des ponts entre employeurs, personnes handicapées et acteurs de l'accompagnement, pour promouvoir une société inclusive, pour faire valoir les compétences des personnes handicapées, pour permettre à ses équipes de s'ouvrir au handicap et pour dépasser les préjugés.

Nous sommes actuellement en train de finaliser les binômes ! Il est donc encore temps en tant qu'entreprise, commerçant, salariés d'ouvrir votre univers professionnel le 26 avril !

Merci de nous aider à poser ces petits pas vers l'inclusion !

Pour en savoir plus sur le DUODAY : <https://www.duoday.fr>



La Fondation des Amis de l'Atelier

La Fondation des Amis de l'Atelier, reconnue d'utilité publique, est au service des enfants et adultes en situation de handicap mental et psychique depuis plus de 50 ans et accueille plus de 2800 personnes au sein de 76 établissements et services.

www.fondation-amisdelatelier.org

Contact Presse : Sandra Gardelle
06.64.74.17.35
s.gardelle@amisdelatelier.org